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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE
____________

INTERFACES DE CONNECTEURS POUR FIBRES OPTIQUES –

Partie 6: Famille de connecteurs de type MU

AVANT-PROPOS
1) La CEI (Commission Électrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation

composée de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a
pour objet de favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les
domaines de l'électricité et de l'électronique. A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes
internationales. Leur élaboration est confiée à des comités d'études, aux travaux desquels tout Comité national
intéressé par le sujet traité peut participer. Les organisations internationales, gouvernementales et non
gouvernementales, en liaison avec la CEI, participent également aux travaux. La CEI collabore étroitement
avec l'Organisation Internationale de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par accord entre les
deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI concernant les questions techniques représentent, dans la mesure
du possible, un accord international sur les sujets étudiés, étant donné que les Comités nationaux intéressés
sont représentés dans chaque comité d’études.

3) Les documents produits se présentent sous la forme de recommandations internationales. Ils sont publiés
comme normes, spécifications techniques, rapports techniques ou guides et agréés comme tels par les
Comités nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s'engagent à appliquer de
façon transparente, dans toute la mesure possible, les Normes internationales de la CEI dans leurs normes
nationales et régionales. Toute divergence entre la norme de la CEI et la norme nationale ou régionale
correspondante doit être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

5) La CEI n’a fixé aucune procédure concernant le marquage comme indication d’approbation et sa responsabilité
n’est pas engagée quand un matériel est déclaré conforme à l’une de ses normes.

6) L’attention est attirée sur le fait que certains des éléments de la présente Norme internationale peuvent faire
l’objet de droits de propriété intellectuelle ou de droits analogues. La CEI ne saurait être tenue pour
responsable de ne pas avoir identifié de tels droits de propriété et de ne pas avoir signalé leur existence

La Norme internationale CEI 61754-6 a été établie par le sous-comité 86B: Dispositifs
d'interconnexion et composants passifs à fibres optiques, du comité d'études 86 de la CEI:
Fibres optiques.

La présente version consolidée de la CEI 61754-6 est issue de la première édition (1997)
[documents 86B/881/FDIS et 86B/983/RVD], de son amendement 1 (2001) [documents
86B/1402/FDIS et 86B/1455/RVD] et du corrigendum d'août 1997.

Elle porte le numéro d'édition 1.1.

Une ligne verticale dans la marge indique où la publication de base a été modifiée par
l'amendement 1 et le corrigendum.

Les annexes A et B sont données uniquement à titre d'information.

Le comité a décidé que le contenu de la publication de base et de son amendement ne sera
pas modifié avant 2002. A cette date, la publication sera
• reconduite;
• supprimée;
• remplacée par une édition révisée, ou
• amendée.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
____________

FIBRE OPTIC CONNECTOR INTERFACES –
Part 6: Type MU connector family

FOREWORD
1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising

all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International
Organization for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the
two organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation
from all interested National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form
of standards, technical specifications, technical reports or guides and they are accepted by the National
Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

5) The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any
equipment declared to be in conformity with one of its standards.

6) Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this International Standard may be the subject
of patent rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

International Standard IEC 61754-6 has been prepared by subcommittee 86B: Fibre optic
interconnecting devices and passive components, of IEC technical committee 86: Fibre optics.

This consolidated version of IEC 61754-6 is based on the first edition (1997) [documents
86B/881/FDIS and 86B/983/RVD], its amendment 1 (2001) [documents 86B/1402/FDIS and
86B/1455/RVD], and the corrigendum of August 1997.

It bears the edition number 1.1.

A vertical line in the margin shows where the base publication has been modified by
amendment 1 and the corrigendum.

Annexes A and B are for information only.

The committee has decided that the contents of the base publication and its amendment will
remain unchanged until 2002. At this date, the publication will be

• reconfirmed;
• withdrawn;
• replaced by a revised edition, or
• amended.
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INTERFACES DE CONNECTEURS POUR FIBRES OPTIQUES –

Partie 6: Famille de connecteurs de type MU

1 Domaine d'application

La présente partie de la CEI 61754 définit les dimensions d'interfaces normalisées de la
famille de connecteurs de type MU.

2 Description

Le connecteur principal de la famille de connecteurs de type MU est une fiche miniature à
position unique caractérisée par un ou plusieurs embouts en butée à ressort cylindrique de
diamètre type égal à 1,25 mm et un mécanisme de couplage pousser/tirer. Le mécanisme
d'alignement optique des connecteurs est d'un type à trou rigide ou à manchon élastique.

La présente partie 6, relative à la famille des connecteurs de type MU, définit les dimensions
des interfaces normalisées des embases de dispositifs actifs pour les connecteurs de type MU.
Les embases sont utilisées pour retenir les connecteurs à fiche et pour maintenir
mécaniquement la cible de référence optique des fiches dans une position définie à l’intérieur
des boîtiers d’embases.

3 Interfaces

La présente norme contient les interfaces normalisées suivantes.

Interface 6-1: Interface de connecteurs à fiches simples – Pousser/tirer
Interface 6-2: Interface de connecteurs à fiches doubles – Pousser/tirer
Interface 6-3: Interface de connecteurs à raccords simples – Pousser/tirer
Interface 6-4: Interface de connecteurs à raccords doubles – Pousser/tirer
Interface 6-5: Interface de connecteurs à raccords à 8 accès – Pousser/tirer
Interface 6-6: Interface de connecteurs à fiches – pour boîtiers de carte imprimée
Interface 6-7: Interface de support de manchon – pour boîtiers de carte imprimée
Interface 6-8: Interface de boîtier de fond de panier à 2 accès – Auto-rétention
Interface 6-9: Interface de boîtier de carte imprimée à 2 accès – Auto-rétention
Interface 6-10: Interface de boîtier de fond de panier à 8 accès – Auto-rétention
Interface 6-11: Interface de boîtier de carte imprimée à 8 accès – Auto-rétention
Interface 6-12: Interface d’embase monovoie de dispositif actif – pour connecteur à fiche

à contact PC
Interface 6-13: Interface d’embase double de dispositif actif – pour connecteur à fiche

à contact PC

Les fiches des interfaces 6-1, 6-2 et 6-6 possèdent un ou plusieurs embouts à extrémité
sphérique polie, et établissent le contact physique.
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FIBRE OPTIC CONNECTOR INTERFACES –

Part 6: Type MU connector family

1 Scope

This part of IEC 61754 defines the standard interface dimensions for type MU family of
connectors.

2 Description

The parent connector for type MU connector family is a miniature single-position plug which is
characterized by a cylindrical, spring-loaded butting ferrule(s) of a 1,25 mm typical diameter,
and a push-pull coupling mechanism. The optical alignment mechanism of the connectors is
of a rigid hole or a resilient sleeve style.

This part 6 type MU connector family defines the standard interface dimensions of active
device receptacles for the type MU connectors. The receptacles are used to retain the
connector plugs and mechanically maintain the optical datum target of the plugs at a defined
position within the receptacle housings.

3 Interfaces

This standard contains the following standard interfaces.

Interface 6-1: Simplex plug connector interface – Push/pull
Interface 6-2: Duplex plug connector interface – Push/pull
Interface 6-3: Simplex adaptor connector interface – Push/pull
Interface 6-4: Duplex adaptor connector interface – Push/pull
Interface 6-5: 8-port adaptor connector interface – Push/pull
Interface 6-6: Plug connector interface – for printed board housings
Interface 6-7: Sleeve holder interface – for printed board housings
Interface 6-8: 2-port backplane housing interface – Self-retentive
Interface 6-9: 2-port printed board housing interface – Self-retentive
Interface 6-10: 8-port backplane housing interface – Self-retentive
Interface 6-11: 8-port printed board housing interface – Self-retentive
Interface 6-12: Simplex active device receptacle interface – for PC connector plug
Interface 6-13: Duplex active device receptacle interface – for PC connector plug

The plugs of interfaces 6-1, 6-2 and 6-6 have a ferrule(s) with a spherically polished ferrule
endface, and realize physical contact.
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La famille de connecteurs de type MU comprend deux types de jeux de connecteurs: jeu de
connecteurs MU-A (voir annexe A) et jeu de connecteurs MU-B (voir annexe B). Le jeu de
connecteurs MU-A est une configuration fiche-raccord à mécanisme de couplage pousser-
tirer. Le jeu de connecteurs MU-B est une configuration de connecteurs de fond de panier
enfichables, fiche/fond de panier et boîtiers de carte imprimée/fiche pour configuration boîtier
de carte imprimée/support de manchon et il est équipé d'un mécanisme d'auto-rétention.

Le jeu de connecteurs de type MU-A comporte des fiches simples et doubles, des raccords
simples, doubles et à 8 accès. Les fiches sont communes aux boîtiers de connecteurs de fond
de panier du jeu de connecteurs MU-B.

Le jeu de connecteurs de type MU-B comprend des boîtiers de connecteurs fond de panier et
carte imprimée à 2 accès et à 8 accès, des fiches simples et doubles, une fiche pour boîtiers
de connecteurs de cartes imprimées, et un support de manchon. La fiche pour boîtier de
connecteur de carte imprimée est utilisée comme un jack avec le support de manchon.
Le jack est connecté au boîtier de connecteur carte imprimée.

Les interfaces normalisées suivantes sont interconnectables.

Raccords
Fiches

Interface 6-3 Interface 6-4 Interface 6-5

Interface 6-1 Accouplement Accouplement Accouplement

Interface 6-2 Pas d'accouplement Accouplement Accouplement

Boîtiers de connecteurs

Boîtier de connecteur fond de panier Boîtier de connecteur carte impriméeFiches

Interface 6-8 Interface 6-10 Interface 6-9 Interface 6-11

Interface 6-1 Accouplement Accouplement Pas d'accouplement Pas d'accouplement

Interface 6-2 Accouplement Accouplement Pas d'accouplement Pas d'accouplement

Interface 6-6
avec
Interface 6-7

Pas d'accouplement Pas d'accouplement Accouplement Accouplement

Connecteurs à fiche

Embases Interface 6-1
(connecteur à fiche

monovoie)

Interface 6-2
(connecteur à fiche

double)

Interface 6-12
(embase monovoie)

Accouplement Pas d’accouplement

Interface 6-13
(embase double)

Accouplement Accouplement
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The type MU connector family comprises two types of connector set: MU-A connector set (see
annex A) and MU-B connector set (see annex B). The MU-A connector set is a plug/adaptor
configuration with a push-pull coupling mechanism. The MU-B connector set is a plug-in type
back-plane connector configuration which is plug/backplane and printed board housings/plug
for printed board housing/sleeve holder configuration and is equipped with a self-retentive
mechanism.

The type MU-A connector set consists of simplex and duplex plugs, and simplex, duplex and 8-port
adaptors. The plugs are common to the backplane connector housings of the type MU-B connector
set.

The type MU-B connector set consists of 2-port and 8-port backplane and printed board
connector housings, simplex and duplex plugs, plug for printed board connector housings,
and sleeve holder. The plug for printed board connector housing is used as a jack together
with the sleeve holder. The jack is attached into the printed board connector housing.

The following standard interfaces are intermateable.

Adaptors
Plugs

Interface 6-3 Interface 6-4 Interface 6-5

Interface 6-1 Mate Mate Mate

Interface 6-2 Not mate Mate Mate

Connector housings

Backplane connector housing Printed board connector housingPlugs

Interface 6-8 Interface 6-10 Interface 6-9 Interface 6-11

Interface 6-1 Mate Mate Not mate Not mate

Interface 6-2 Mate Mate Not mate Not mate

Interface 6-6
with
Interface 6-7

Not mate Not mate Mate Mate

Plug connectors

Receptacles Interface 6-1
(simplex plug connector)

Interface 6-2
(duplex plug connector)

Interface 6-12
(simplex receptacle)

Mate Not mate

Interface 6-13
(duplex receptacle)

Mate Mate
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Figure 1 – Interface de connecteurs à fiches simples
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